
市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成３０年１月３０日（火）午後７時３０分～９時 

会   場 陵南町公民館 

地域座談会の内容（質疑応答の内容等） 

① 緑地ロードにカラスが大量飛来し、ねぐらになっている。枯枝も車道、歩道に落ち

てくるので、樹木の剪定をしてもらいたい。カラス撃退に効果があるかもしれない

し電線に枝が引っかかって危険でもあるのでお願いしたい。 
 

→ 担当課に連絡のうえ、現場を確認します。 
 

② 市立病院西側に住宅団地ができて、寒河江高校グラウンド東側の交通量が多くなっ

た。平成２８年度に要望を出しているが、県道から南に入る道も舗装はされている

が、１ｍ幅の未舗装の部分があり、グラウンド南側の道路も部分的に未舗装なので、

整備してほしい。 
 

→ 前に要望をいただいているのであれば、建設管理課に話してみます。 
 

③ 市立病院東側駐車場に防火水槽を設置してほしい。新しい市営住宅の造成も計画さ

れているようだが、そちら側でなく、是非市立病院側にお願いしたい。 
 

→ 市立病院北側に市営住宅建設計画があるので、検討させていただきます。 
 

④ すでに要望を出していますが、病院前の道路拡幅が完了したら、菓子店前の交差点

に押しボタン式の信号機と横断歩道を設置してほしいので、関係機関へ働きかけを

お願いします。 
 

→ 公安委員会にお願いをしています。病院前の道路工事は夏までに終える予定なので

強く要望していきます。 
 

⑤ ３年位前のアンケートで、敬老会の負担額についての項目がありました。今後の見

通しとして、金額が削減されるのか現状維持かお聞きしたい。 
 

→ 敬老会について今後どうするかは意識していません。近隣の自治体では、なくなっ

ているところもあるようです。今後、高齢化で経費がかさむことは予測されますが、

どうするかは今のところ考えていません。 

 

⑥ 公民館での研修会時、講師謝礼の補助金をいただいていますが、地元の講師の場合

補助対象外となるので、地元講師に対しても支給していただきたい。 
 

→ 検討させていただきます。 

 

⑦ 子育てに係る資料について、医療、住宅など、それぞれの分野を全体的にまとめた



ものが必要。そして、その周知方法を一層検討する必要がある。転入の手続きに役

所に行った時など、そのパンフなどがあればいい。 
 

→ 子育てに関する施策や情報を分かりやすくまとめた資料を作成してますが、伝わっ

ていない部分もあると思います。他に誇れることもやっているので、情報提供をし

てまいります。市報で特集にして、それをチラシにすることもできるので、検討し

てまいります。 
 

⑧ 自主防災会を組織しており防災計画を作成しました。自分たちができることを自分

たちでしていくため、災害時要援護者の情報もいただいているが、もっといると思

います。また、雪害に対する要援護者の助け合いのシステムはあるのでしょうか。

町内会でお互いに助け合うシステムを作っていかなければならないと思いますが、

市のアドバイスがあればいただきたい。 
 

→ 要援護者については、除雪では GPSを利用して、要援護者や一人暮らし世帯の家の

前に来ると、合図がなるようになっています。個人情報保護の観点から情報は提供

していません。情報共有の必要性はありますが個人情報なので難しいところはあり

ます。いざという時に困るのは町会の人なので、情報を共有する仕組みについて研

究してまいります。 
 

⑨ 転入してきた者ですが、家を建てるときに市役所に相談に行ったところ、補助金が

出るということで４ヶ月待って、その後、いっぱいになったら終わり、個人が建設

するのはダメ１０年補償がないと支援できないなどと言われた。建設管理課でも情

報を把握していなかった。結局５０万円しかもらえなかった。資料は立派だが、そ

れが何の意味もなかった。職員たちにきちっと言ってほしい。 
 

→ 大変不愉快な思いをさせてしまい申し訳ありません。 
 

⑩ 県道から寒河江高校のグラウンドに入る道が狭いので拡幅してほしい。 
 

→ 道路拡幅となると土地を買収することになります。検討させていただきます。 
 

⑪ 市営住宅の概要と規模は。 
 

→ 老朽化している３箇所の市営住宅を１箇所に集めていきたい。ＰＦＩの手法も検討

するので２、３年かかると思います。 

 

 


